

Hofheim, 13. April 2018

## **Hamburger Silberlack, Alaska und Havanna**

Landrat Michael Cyriax ehrt Rasse-Kaninchen- und Geflügelzüchter

Auch dieses Jahr sind zahlreiche Kaninchen- und Geflügelzüchter von Landrat Michael Cyriax für ihre Erfolge geehrt worden. Die Ehrung fand in Mitten von Tieren in der Anlage des Kleintierzuchtvereins Bremthal statt. „Es ist schön zu sehen, welche Leidenschaft die Züchter mitbringen. Die Tiere kennen kein Wochenende oder Schlechtwetter, sie müssen stetig gepflegt werden – die Tierzucht ist daher sehr zeitintensiv“, so Cyriax. Der hohe Zeitaufwand sei auch ein Grund, warum die Vereine Schwierigkeiten hätten, Nachwuchs zu finden. Dennoch wüssten beispielsweise die Nachbarn vieler Züchter die frischen Eier vom Züchter zu schätzen. „Sie führen eine stolze Tradition fort, die über Jahrhunderte hinweg gepflegt wurde und wirken so dem Aussterben einiger seltener Arten entgegen“, so Cyriax.

Unter den Geflügelzüchtern wurden auch dieses Jahr wieder einige für ihre herausragenden Leistungen geehrt. Deutscher Meister wurde Werner Noll (KZV Neuenhain). Mit einer Bundesmedaille wurden Dieter Meininger (KZV Langenhain) und Sina Vetter (KZV Delkenheim) ausgezeichnet. Hessische Landesmeister wurden Roland Häuber (KZV Bremthal), Uwe Lauer (KZV Flörsheim), Wilfried Stroh (KZV Nordenstadt) und Erich Vetter (KZV Delkenheim). Auch die Jugend kann Erfolge vorweisen: Louis Stroh (KZV Nordenstadt) holte sich mit seinen weißen Arabischen Trommeltauben den Titel Deutscher Jugendmeister. Alessa Noll (KZV Neuenhain) wurde Hessenmeisterin, Neele Gunkel (KZV Flörsheim) wurde mit dem Hessenband ausgezeichnet und Lea Heise (KZV Delkenheim) wurde Landesjugendsiegerin.

Auch die Kaninchenzüchter gingen nicht leer aus. Ursula Dillenberger (ZV Bremthal) wurde mit ihren blau-weißen Russen Deutsche Meisterin, Rudolf Affelder (ZV Bremthal) wurde Bundessieger. Landesjugendmeister wurden Pauline Schmidt (ZV Bremthal) und Carlos Ramirez (ZV Bremthal) mit ihren Kaninchen der Rasse Alaska und Havanna.